

SPD und FDP

im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim

Gemeinsamer

Eil-Antrag

zur Ortsbeiratssitzung am 12.04,2019

Beschlussvorlage Städtebauliches Konzept Bürgerhäuser und Bürgerhausähnliche Einrichtungen in Mainz

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, das Sportzentrum Mainz-Laubenheim in die Liste der förderwürdigen Einrichtungen aufzunehmen

Begründung:

Unter Punkt I sind die Bürgerhäuser und ähnliche Einrichtungen benannt, die in das Förderprogramm aufgenommen werden. Das Laubenheimer Sportzentrum ist NICHT mit aufgeführt. Dabei erfüllt es die Anforderungen einer Bürgerhausähnlichen Einrichtung, da es von vielen Vereinen als Ort für kulturelle Veranstaltungen – auch jenseits von Fassenacht – genutzt wird und somit de facto ein Bürgerhaus ist. Da es in der Beschlussvorlage um Förderprogramme und Investitionen für diese Einrichtungen geht, sollte Laubenheim unbedingt mit aufgenommen werden, sonst geht Laubenheim auf Jahre hinaus leer aus.

Weitere Begründung mündlich

SPD – Fraktionssprecher

Wolfgang Stampf

FDP - Fraktionssprecher

Christian Hecht